



学び続け、成長し続ける 諸塚小学校



諸塚小
だより

やまびこIII

令和6年3月
諸塚小学校
校長 杉山 智子

感謝の気持ち

今年度、最後の参観日は、一年間の成長が伝わるものでした。

初めて書いた自分の名前と今日の字を比べて、自分でも成長を確かめられた1年生。今年一番の思い出について書いた作文とスライドで、一年間の

出来事を振り返った2年生。家族への感謝の気持ちと自分の将来について、思いを伝えた3、4年生の1/2成人式。これまで身に付けてきた教科学習の力を総合的に使って、親子で力を合わせてユニークな問題に挑戦した5、6年生。感動の涙あり、笑いありのすてきな時間が流れていました。



また、第4回の家庭教育学級では、6年生まなさんのお母さん、山本由香里先生に「ママは〇〇〜ドラマチックな子育てに乾杯」と題して講話をいただきました。それぞれの子どもに合ったスタイル、家庭に合ったスタイルで、悩みながらも楽しみながら子

育てたいと思える、深いお話でした。授業参観や懇談会、家庭教育学級へご出会、ありがとうございました。

ありがとう6年生 中学校でもがんばってね♪



【1年生と手をつないで入場】

3月1日(金)は、お世話になった6年生とのお別れ遠足を行いました。午前中は、学年縦割りグループで協力しながらゲームのポイントをまとめていくウォークラリーと6年生リクエストの「逃走中」を楽しみました。「お弁当の日」とあって、力作揃いのお弁当やお菓子を食べたあと、「お別れ集会」では、6年生一人一人へ送る言葉とカードのメッセージ、歌のプレゼント。最後にみんなで記念撮影をしました。



【ハンターは先生達!】



50名でスタートした
「令和5年度」

もうすぐ終了です。子どもたちは、心も体も、大きくたくましく成長し、様々な場面で活躍する姿を見せてくれました。支え、励まし、ご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様に改めて感謝申し上げます。

~~~~ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いたします。~~~~